

Acusan a Ministro de trabajar para Elektra

ANTONIO BARANDA

De nuevo, el Presidente Andres Manuel López Obrador arremetió contra el Ministro Luis María Aguilar.

"Se le envía a Aguilar (la controversia de libros de texto) y dos días después lo resuelve, paralizando la entrega de libros. Se llevó una semana, cinco días hábiles.

Bueno, pero ya encarrerado, viene la de Coahuila, igual, le llega a la presidenta (de la Corte) el 16, miércoles; el viernes se le asigna al mismo y este 21, lunes, ya resuelve que no se entreguen los libros en Coahuila", reprochó.

Y frente al caso del adeudo al fisco de Elektra por 25 mil millones, AMLO dijo que Aguilar ha dilatado deliberadamente el asunto.

"Este mismo Ministro tiene desde hace ocho meses en sus manos un expediente, en donde hay una empresa que le debe a la hacienda pública, o que está en litigio, (y) que tiene que pagar 25 mil millones de pesos y lleva ocho meses guardado el expediente en el escritorio", reclamó.